

**LAPORAN KEGIATAN**

**PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT (PKM)**



**PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN PENGGUNAAN MEDIA  
PEMBELAJARAN BERBASIS MULTIMEDIA  
PADA GURU-GURU SMA NEGERI 4 AMBON**

Oleh :

**Dr. Sem Touwe, M.Pd (NIDN 0018106306)**  
**Drs. A. Batkunde, M.Pd (NIDN 0028115605)**  
**Rina Pusparani, SS., M.Hum (NIDN 0018098001)**  
**Johan Pattiasina, S.Pd., M.A (NIDN 0002067705)**  
**Jacomina Selfisina Kailuhu, S.Pd, M.Pd**  
**Revaldo P.J.M. Salakory, S.Th, M.Si**

**FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN  
UNIVERSITAS PATTIMURA**

**2021**



## RINGKASAN

### **“Pelatihan Dan Pendampingan Penggunaan Media Pembelajaran Berbasis Multi Media Pada Guru-Guru Sejarah SMA Negeri 4 Ambon”**

Oleh: Dr. Sem Touwe, M.Pd, dkk

Kegiatan pengabdian pada masyarakat berupa pendampingan dalam pengembangan media pembelajaran ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan dalam pengembangan media pembelajaran yang memenuhi syarat untuk meningkatkan kreativitas mengajar guru. Kemampuan mengembangkan media pembelajaran diharapkan dapat mempercepat dan mempermudah guru dalam mengelola proses pembelajaran secara baik. Khalayak sasaran dalam kegiatan PKM ini adalah guru-guru yang ada di SMA 4 Kota Ambon. Pendampingan dalam pengembangan media pembelajaran dilakukan dengan metode ceramah, demonstrasi dan latihan yang disertai tanya jawab. Metode ceramah digunakan untuk menjelaskan konsep pengantar guru profesional dan kreativitas guru serta teori media pembelajaran. Metode demonstrasi dipakai untuk menunjukkan suatu proses kerja yaitu tahap-tahap pengembangan media pembelajaran berbasis komputer, sedangkan metode latihan untuk mempraktikkan pembuatan media yang memenuhi tuntutan pembelajaran yang dilakukan guru. Sementara metode tanya jawab untuk memberi kesempatan para peserta berkonsultasi dalam mengatasi kendala dalam pengembangan media pembelajaran. Ketersediaan tenaga ahli yang memadai dalam pengembangan media pembelajaran di Program Studi Pendidikan Sejarah, antusiasme peserta, dukungan kepala sekolah terhadap pelaksanaan kegiatan dan dana pendukung dari fakultas merupakan pendukung terlaksananya kegiatan PKM ini. Adapun kendala yang dihadapi adalah para guru belum memiliki pengetahuan awal tentang pengoperasian computer secara baik dan keterbatasan waktu untuk pelatihan. Manfaat yang dapat diperoleh peserta dari kegiatan PKM ini antara lain dapat menyusun dan mengembangkan media pembelajaran berbasis komputer sesuai mata diklat yang diampu. Media pembelajaran yang dihasilkan diharapkan dapat meningkatkan kreativitas mengajar guru.